

Cuba et la Norvège veulent amplifier leurs relations commerciales



La Havane, 3 février (RHC-AIN)- Les respectifs Ministres des Affaires étrangères de Cuba et de la Norvège ont signalé que leurs pays exploreront de nouveaux secteurs pour la coopération commerciale dans un bénéfice mutuel.

Lors d'une rencontre au siège du Ministère Cubain des Affaires étrangères à La Havane , Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères a analysé, avec son homologue norvégien , Borge Brende, divers thèmes qui se réfèrent aux relations entre les deux pays et aux potentialités pour les augmenter.

En souhaitant la bienvenue au chef de la diplomatie norvégienne, Bruno Rodriguez a déclaré que cette visite marque le début d'une nouvelle étape entre les deux gouvernements et il a exprimé la disposition de Cuba d'approfondir aussi les liens dans les domaines académique et culturel.

Pour sa part, Borge Brende a déclaré l'intérêt de renforcer les liens de coopération pour la Norvège, et il a transmis la confiance et l'appui de son pays dans l'actualisation du modèle économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45587-cuba-et-la-norvege-veulent-amplifier-leurs-relations-commerciales>



Radio Habana Cuba